

FEB Unimal Peringati Hari Kelahiran Nabi Muhammad SAW



Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Dr Hendra Raza . Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW di Halaman Mushallah At-Khautsar, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Selasa (19/11). Juga menghadirkan penceramah Tgk H Zulkarnain Juned.

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Dr Hendra Raza mengatakan kegiatan hari ini merupakan syiar agama Islam, seperti kita ketahui Baginda *Rasulullah Shallallahu Alaihi wasallam* adalah suatu sosok yang luar biasa dengan budi pekerti yang luhur yang belum tentu bisa kita mengikuti bagaimana sosok budi pekerti yang luhur yang dilakukan oleh Rasulullah.

"Karena kecintaan kita kepada Rasulullah, maka Fakultas Ekonomi dan Bisnis memperingati hari kelahiran Nabi Muhammad SAW,"katanya.

Lanjutnya, Baginda Rasulullah adalah rahmat bagi kita semua sehingga kita terus mengaplikasikan budi pekerti luhur yang dimiliki Rasulullah didalam kehidupan kita sehari-hari.

"Hari ini telah kita lakukan satu hal kecil sebagai bentuk kecintaan kita kepada Baginda *Rasulullah Shallallahu Alaihi wasallam*,"tutur Dr Hendra.

Sementara Rektor Unimal Dr Herman Fithra menyampaikan terimakasih atas kehadiran Tgk Zulkarnaini yang akan menyampaikan tentang bagaimana tauladan Nabi besar Muhammad SAW.

"Bagi kita Unimal, memperingati hari lahir nabi adalah bagaimana kita sebagai generasi penerus, semua ajaran beliau bagaimana kita menjadi contoh yang memang sudah dikatakan sebagai orang yang membawa kebenaran di muka bumi ini,"pungkas rektor.

Tambah Rektor, sehingga di Akhir jaman sering kita melihat anak-anak kita bagaimana mengidolakan orang-orang yang sepertinya itu tidak perlu di contoh. Sebaiknya lebih memperkenalkan kepada anak-anak kita agar lebih mencintai Nabi kita dengan keteladanannya bagaimana dengan kesederhanaannya tapi bisa membangun ummat Islam sedemikian besar.

"Intinya adalah bagaimana kita mengenang beliau, mengingat jasa-jasa perjuangan dan ajar-ajarannya untuk terus bisa disampaikan kepada ummat seiring dengan kemajuan teknologi saat sekarang,"ajak Rektor Herman.

Acara peringati maulid Nabi Muhammad SAW dengan tema "Meneladani Budi Pekerti Baginda Rasulullah Muhammad SAW" juga diisi dengan memberi sumbangan kepada anak yatim piatu, dan dihadiri oleh pejabat, Dosen dan ratusan Mahasiswa di lingkungan Unimal.[tmi]

Tanggal: 19 November 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),